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Abstract (en)
The lubrication system, for at least one lubricating point at a sewing machine, has a body (60) immersed in the oil container. The base of the body is
of a light-permeable material with at least one reflection surface (84,86). A lamp (78) delivers a light beam downwards to the reflection surfaces, for
the reflected light to be registered by an upper light receiver (80). The receiver generates a switch pulse when light strikes it to illuminate a warning
lamp on a common carrier plate (74).

Abstract (de)
Ölmangelanzeige für Nähmaschinen, die einen Ölbehälter (16) zur Versorgung wenigstens einer Schmierstelle aufweisen, gekennzeichnet durch
einen von oben in den Ölbehälter (16) einsetzbaren Tauchkörper (60) mit einem Bodenbereich aus lichtdurchlässigem Material, wenigstens eine
Reflexionsfläche (84, 86) im lichtdurchlässigen Bodenbereich, eine einen Lichtstrahl auf die Reflexionsfläche (84, 86) aussendenden Lichtquelle
(78) oberhalb der Reflexionsfläche sowie einen Lichtempfänger (80) im Strahlengang des von der Reflexionsfläche reflektierten Lichtstrahls der
Lichtquelle (78), der durch Lichtaufnahme einen Schaltimpuls auslöst. <IMAGE>
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